



La capital potosina pierde calidad crediticia

- Fitch Ratings degrada su nota de "AA-(mex)" negativa a "D(mex)"
- Ha incumplido con pago de interés y capital por un monto de 196 mdp

Redacción Finsat

CIUDAD DE MÉXICO.— Fitch Ratings anunció ayer que bajó la calificación crediticia del municipio de San Luis Potosí, debido al "incumplimiento en el pago de intereses y capital de diversas líneas de crédito de corto plazo y cadenas productivas", lo que significaría retrasos por 196 millones de pesos.

De esta manera, la capital potosina pasa de una nota de "AA-(mex)" con perspectiva crediticia negativa —que se emitió el 29 de diciembre de 2011— a "D(mex)", que se asigna a emisores que han experimentado una falta de pago sobre una obligación financiera.

Según el comunicado de Fitch, "al 30 de septiembre de 2012 la deuda bancaria del municipio registró un saldo de 520.1 millones de pesos, de los cuales 188.6 millones



Al 30 de septiembre de 2012 la deuda bancaria del municipio es de 520.1 mdp. (Archivo)

corresponden a un crédito de largo plazo con vencimiento en 2024, 257.3 millones corresponden a créditos de corto plazo y 74.2 millones a cadenas productivas".

Indicó que "con base en la comunicación sostenida con la entidad, Fitch tiene conocimiento de que a la fecha el municipio no ha cumplido en tiempo y forma con el pago de capital e intereses de

diversas líneas de crédito de corto plazo y cadenas productivas contratadas con la banca comercial, presentando retrasos por 196 millones de pesos".

Advirtió que "dará seguimiento a la liquidación y/o renegociación de esos compromisos para actuar conforme a sus metodologías sobre la calificación del municipio". ☒